



Eingestellt **Verfahren gegen Erwin Kessler**

Die Winterthurer Staatsanwaltschaft ist auf Rassismuskorruptionen gegen den Tier-
schützer Erwin Kessler nicht eingetreten, wie **gestern** bekannt wurde. Die Winterthurer Staatsanwaltschaft begründet die Einstellung **des Verfahrens** damit, dass **bereits ein Verfahren** wegen der **gleichen** Vorwürfe gegen Kessler im Gange sei. Dabei geht es um von Kessler **gezogene Vergleiche** zwischen der **Haltung** von Tieren und den **Konzentrationslagern** der **deutschen Nationalsozialisten**. (sDA)